



La UCAB tiene nuevo rector.

Descripción

El sacerdote jesuita, abogado y doctor en Ciencias Políticas fue escogido, de manera unánime, por los miembros del Consejo Fundacional de la Universidad Católica Andrés Bello, para ejercer como máxima autoridad académica de la institución durante el período 2023-2027. El Consejo también nombró al profesor Jorge Perná como vicerrector de UCAB Guayana. La fecha de juramentación se anunciará en los próximos días

En sesión celebrada el sábado 4 de marzo, el Consejo Fundacional de la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB) "máximo órgano de esta casa de estudios- acordó la designación del sacerdote jesuita Arturo Ernesto Peraza Celis como nuevo rector de la institución para el período 2023-2027. Peraza es el actual vicerrector de UCAB Guayana.

La información la dio a conocer la secretaria del Consejo, Dolorosa Cordero, en un mensaje de correo enviado a la comunidad universitaria. En el texto, Cordero precisó que el nombramiento fue aprobado, de forma unánime, por los miembros de la instancia, *en su condición de vicecanciller-presidente de este Consejo y oído el parecer del canciller (de la universidad), Emilio Sr. Cardenal Baltazar Enrique Porras Cardozo*.

El padre Arturo Peraza fue nombrado por el Consejo Fundacional tras la vacante dejada por el rector Francisco José Virtuoso, S.J., quien falleció el pasado 20 de octubre de 2022. Desde entonces, el vicerrector académico, José Francisco Juárez, ha ejercido como rector encargado, luego de ser designado por el Consejo Universitario hasta tanto el Consejo Fundacional oficializara el nombre de la nueva autoridad ucabista.

Nacido en Caracas, el 20 de noviembre de 1965, Arturo Peraza, S.J., es abogado egresado con honores de la UCAB y doctor en Ciencias Políticas por la Universidad Central de Venezuela (UCV). Profesor de pregrado y postgrado en la UCAB y la UCAB Guayana, desde 1996, fue director de la revista S/C del Centro Gumilla entre 2007 y 2010, luego de lo cual asumió como provincial de la Compañía de Jesús en Venezuela (2010-2016). Desde julio de 2017 se desempeña como vicerrector de Extensión de UCAB Guayana, además de rector del Colegio Loyola-Gumilla de Puerto Ordaz.

Tras oficializarse el nombramiento, el padre Peraza agradeció la confianza depositada en él por los miembros del Consejo Fundacional y llamó a la comunidad ucabista a seguir trabajando por la excelencia académica y el desarrollo nacional.



«Quiero agradecer al Consejo Fundacional la confianza de haberme designado rector de la UCAB. Creo que es una reiteración de la confianza a todo el equipo que acompaña la gestión del padre José Virtuoso porque, en definitiva, fuimos un equipo, seguimos siendo un equipo. Creo que, con esta designación, lo que el Consejo Fundacional está enviando como mensaje es que hay continuidad en la gestión,

continuidad en el proyecto que nos hemos trazado dentro del marco de estos 70 años y dentro del modelo-proyecto de universidad que estamos construyendo juntos toda la comunidad universitaria. Quiero también expresar mi profundo agradecimiento a todos los miembros de UCAB Guayana, a quienes me tocó acompañar hasta el presente. Para mí han sido una hermosísima escuela y un equipo maravilloso con el cual he trabajado a lo largo de este tiempo. Sobre todo el aporte que ellos dan y lo reitero: somos una única universidad, a disposición del país que tenemos que construir», afirmó.



En la reunión de este 4 de marzo el **Consejo Fundacional** también designó al profesor Jorge Luis Perná Morales para suceder al padre Peraza como vicerrector de Extensión de UCAB Guayana, para el período 2023-2027, *ante petición del rector encargado, Dr. José Francisco Juárez Párez y oído el parecer del vicecanciller, R.P Alfredo Infante, S.J.*, informó la secretaría del Consejo, Dolorah Cordero.

Perná ya ejerció ese cargo entre 2016 y 2017. A la fecha es director de Cooperación Internacional de la universidad y, entre otros roles dentro de la institución, ha sido director general de los estudios de postgrado y director de Consultores UCAB.

La fecha de juramentación y toma de posesión del nuevo rector y vicerrector de Extensión se dará a conocer en los próximos días. Hasta entonces, el profesor José Francisco Juárez continuará ejerciendo funciones como máxima autoridad ucabista, al igual que lo hará en UCAB Guayana el padre Arturo Peraza.

El Consejo Fundacional de la Universidad Católica Andrés Bello es el órgano a través del cual la Compañía de Jesús ejerce la alta conducción de la UCAB. Están integrado por el vicecanciller de la UCAB (quien lo preside), el rector de la universidad, dos representantes del episcopado venezolano, tres representantes de la Compañía de Jesús, cuatro representantes de los profesores, un representante de la Fundación Andrés Bello y tres miembros nombrados por los anteriores, con aprobación del vicecanciller.

Fundada en 1953, la Universidad Católica Andrés Bello es una institución de gestión privada y sin fines de lucro, confiada a la Compañía de Jesús, que tiene como misión contribuir a la formación integral de la juventud universitaria, promover el desarrollo nacional e irradiar su acción a toda la población, especialmente a los más necesitados. Con una trayectoria de 70 años, de sus aulas han egresado más de 80 mil profesionales. Actualmente, la UCAB es la primera universidad privada de Venezuela y una de las 100 mejores de América Latina, según el QS

Latin American University Ranking 2023.

Text: Efraín Castillo/ Photos: Manuel Sardá

Artículo tomado del <https://elucabista.com/>

Imagen.



Categoría

- Universidad

Fecha de creación

2023/03/06

Autor

mariociap

default watermark